



Peternakan Ballerina Mempersembahkan Kontes Kecantikan Setelah Melahirkan Dua Minggu yang Lalu

Description

Hannah Neeleman, Si Pengaruh Media Sosial dan Kontroversialis Sosial di AS

Hannah Neeleman, seorang ibu delapan anak yang baru saja melahirkan anaknya, tetap eksis meski harus memasuki rangkaian kompetisi kecantikan skala global. Dalam artikel ini, kita akan mengeksplor lebih dalam tentang perjalanan kontroversialnya di dunia media sosial yang membuatnya menjadi salah satu selebriti yang paling populer di Amerika Serikat.

Si Balerina Farm yang Eksis di Media Sosial

Meski lebih dikenal sebagai seorang selebriti media sosial daripada ratu kontes kecantikan, Hannah Neeleman meraih kepopuleran yang semakin berkembang dari saat dia memiliki 200.000 pengikut di Instagram pada 2021 menjadi lebih dari sembilan juta pada 2022. Lewat akun Instagramnya, Balerina Farm, ia sering membagikan video keseharian di perdesaan yang menarik perhatian jutaan orang.

Kontroversi Gender dan Privilege

Sebagai seorang ibu yang memilih untuk tinggal di rumah dan mengurus keluarga, Hannah Neeleman dituding mempromosikan peran gender tradisional lewat platform media sosialnya. Kritik lain mengaitkan status keuangan keluarga Neeleman sebagai privilege yang memungkinkan dirinya memiliki gaya hidup seperti itu.

Monetisasi Populernya

Popularitas Hannah Neeleman di media sosial sangat berhasil dimonetisasi, dengan berbagai pihak yang menjadi sponsor dalam berbagai kontennya. Fedex bahkan pernah mensponsorikan video yang menunjukkan persiapan keluarga Neeleman untuk liburan last-minute ke Hawaii.

Kontroversi di Ajang Mrs. World

Partisipasi Hannah Neeleman dalam kompetisi kecantikan Mrs. World menjadi topik hangat. Pada saat

itu, ia telah memutuskan diri meskipun dalam kondisi baru saja melahirkan. Dukungan disertai kontroversi mendampinginya selama perjalanannya dalam kontes tersebut.

Belum Menjadikan Husk Agama dan Politik

Hannah Neeleman juga mencolok dengan ketidaktangannya untuk mengumumkan pilihan politik atau mendebatkan isu-isu kekinian. Acount Instagram-nya penuh dengan semangat untuk mengajak orang untuk bertani dan mencintai alam.

Meski belum berhasil memenangkan kontes Mrs. World, kepopuleran Hannah Neeleman di media sosial tidak pudar. Ia masih tetap menjadi influencer yang dikagumi sekaligus dikritisi oleh banyak orang. Gimana menurut Anda? Apakah dia adalah wanita hebat yang memilih untuk fokus di rumah dan keluarga atau hanya memanfaatkan privilege keluarganya untuk menikmati gaya hidup yang mengagumkan? Semua tergantung dari sudut pandang penilaian kita masing-masing.

Ringkasan

Hannah Neeleman adalah seorang influencer media sosial yang dikenal sebagai Ballerina Farm, namun dia juga mengikuti kontes kecantikan Mrs. World hanya dua minggu setelah melahirkan anak kedelapan. Dia menjadi sorotan karena gaya hidupnya yang sederhana dan keterlibatannya dalam bisnis kecil-kecilan yang digunakannya sebagai merek. Namun, beberapa kritik juga dia terima karena dianggap memperkuat peran gender yang tradisional. Meskipun memiliki jutaan pengikut, ia tetap menjadi kontroversi di kalangan masyarakat.

Apa pendapat pembaca tentang peran gender tradisional di era media sosial? Bagaimana pendapat Anda tentang kontroversi yang dihadapi oleh Hannah Neeleman? Berikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)